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	Приложение № 2
[bookmark: _GoBack]к Инструкции «О порядке регистрации, отзыва и других действий в отношении безотзывного полномочия на отмену регистрации и запроса на экспорт»




Заявленные Республикой Узбекистан различия при ратификации Конвенции и Протокола на момент сдачи на хранение в UNIDROIT своего документа о присоединении к ней


Присоединиться к Конвенции о международных гарантиях в отношении подвижного оборудования (Кейптаун, 16 ноября 2001 года) и к Протоколу по авиационному оборудованию к Конвенции о международных гарантиях в отношении подвижного оборудования (Кейптаун, 16 ноября 2001 года) со следующими заявлениями:
1) по статье 53 Конвенции: «Республика Узбекистан заявляет, что экономические суды Республики Каракалпакстан, областей и города Ташкента являются соответствующими судами для целей статьи 1 и главы ХII Конвенции»;
2) по пункту 2 статьи 54 Конвенции: «Республика Узбекистан заявляет, что все способы защиты прав, имеющиеся у кредитора согласно Конвенции, которые четко не определены в каком-либо из ее положений как требующие обращения в суд, могут быть применены без судебных действий и без разрешения суда;
3) по пункту 1 статьи XXX Протокола: «Республика Узбекистан заявляет, что она будет применять положения статей VIII, XII и XIII Протокола»;
4) по пункту 2 статьи XXX Протокола: «Республика Узбекистан заявляет, что она будет применять статью X в полном объеме и что продолжительность периода времени, оговоренного в пункте 2 статьи Х, составляет для средств защиты, указанных в подпунктах а), b), с) пункта 1 статьи 13 Конвенции, не более десяти календарных дней, и, указанных в подпунктах d), е) пункта 1 статьи 13 Конвенции, не более тридцати календарных дней»;
5) по пункту 3 статьи ХХХ Протокола: «Республика Узбекистан заявляет, что она будет применять вариант А статьи XI в полном объеме ко всем видам процедур по несостоятельности и что продолжительность периода отсрочки для целей пункта 3 статьи XI составляет шестьдесят календарных дней».














DECLARATIONS
LODGED BY THE REPUBLIC OF UZBEKISTAN UNDER THE CAPE TOWN CONVENTION AT THE TIMEOF THE DEPOSIT OF ITS INSTRUMENT OF ACCESSION IN RESPECT THEREOF
 
Pursuant Article 53 of the Convention, the Republic of Uzbekistan declares that the economic courts of the Republic of Karakalpakstan, regions and city of Tashkent are the relevant courts for the purposes of Article 1 and Chapter XII of the Convention.

Pursuant to paragraph 2 of Article 54 of the Convention, the Republic of Uzbekistan declares that all remedies available to the creditor under the Convention which are not expressed under the relevant provision thereof to require application to the court may be exercised without court action and without leave of the court.


Protocol to the Convention on International Interests in Mobile Equipment on Matters Specific to Aircraft Equipment

Pursuant to paragraph 1 of Article XXX of the Protocol, the Republic of Uzbekistan declares that it will apply the provisions of Article VIII, Article XII and Article XIII of the Protocol.
 
Pursuant to paragraph 2 of Article XXX of the Protocol, the Republic of Uzbekistan declares that it will apply Article X in its entirety and that the number of working days to be used for the purposes of the time-limit laid down in paragraph 2 of Article X shall be in respect of the remedies specified in subparagraphs (a), (b) and (c) of paragraph 1 of Article 13 of the Convention not more than ten (10) calendar days and in respect of the remedies specified in subparagraphs (d) and (e) of paragraph 1 of Article 13 of the Convention not more than thirty (30) calendar days.
 
Pursuant to paragraph 3 of Article XXX of the Protocol, the Republic of Uzbekistan declares that it will apply Article XI, Alternative A in its entirety to all types of insolvency proceeding and that the waiting period for the purposes of paragraph 3 of Article XI shall be sixty (30) calendar days.




